
要望等の記録一覧表
（令和2年6月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】 道路維持課

早田　哲朗　奈良市市議会議員

神功地区、市道平城神功線において低木街路樹が伸びて見通しが悪く、不審者も出没すると
の情報もあるため、低めに剪定してくださいますようお願いします。要望書を提出します。

【対応方針等の概要】

西ノ京地内、県道薬師寺京終停車場線において、街路灯が不点灯となっているので修理等を
お願いします。

【対応方針等の概要】

調査の結果、不点灯の街灯は奈良県管理のものであるため、奈良県土木管理事務所に申し
送りをします。

業者による剪定をお願いしています。6月中旬に業者が決定するので、その旨を指示します。

荻田　義雄　奈良県県議会議員

三橋　和史　奈良市市議会議員

神功地区の低木街路樹剪定に関する要望書について

【要望等の概要】

菅原東町地内、市道中部第734号線において、市道の路肩と民地に段差があり危ないです。
路肩補修及びガードレールの設置をお願いします。

【対応方針等の概要】

【要望等の概要】

路肩修理及びガードレールの設置について

【要望等の概要】

道路維持課

道路維持課

以前に要望書の提出を受け、現地を調査しました。その際路肩の崩壊及びその危険性はな
く、道との段差もガードレール設置基準を満たしていないため、設置は不可と判断し、その旨
を説明しています。
再度、道路拡幅を伴う路肩整備の必要性等について、関係課等と調整します。

街路灯の不点灯について
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要望等の記録一覧表
（令和2年6月分）

No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

三条宮前町地内、市道中部第657号線において、民地からの排水管が接続している、道路内
排水管が排水不良となっているので対応してください。

水路排水不良について

横井　雄一　奈良市市議会議員

道路維持課

【対応方針等の概要】

【要望等の概要】

排水不良の原因を確認し、6月26日に排水管の底の土砂などを取り去る作業を行いました。

道路維持課

西大寺赤田町地内、市道中部第103号線から県道谷田・奈良線に接続するT字路において、
事故が多発しているので改善方法はありませんか。市道の道路縦断勾配を改良できません
か。県道側、市道側双方で対策の検討をお願いします。

【対応方針等の概要】

市道側の道路縦断勾配の改良は、隣接地の高さがあるので困難と考えられます。改善方法の
1つとしてカーブミラーの鏡面（2面）を大きくする方法がありますが、可能か現場確認・調査が
必要です。また、自治会長からの要望書が必要となる場合があります。調査後、奈良土木事務
所に報告します。

道端　孝治　奈良市市議会議員

国道ではありますが、市で管理している街灯であるため修理を手配します。

道路の改善について

【要望等の概要】

街灯の不点灯について

道路維持課

【要望等の概要】

福智院町地内、国道169号線において街灯が切れており、国道であるが奈良土木事務所に連
絡したらよいですか。

【対応方針等の概要】

荻田　義雄　奈良県県議会議員
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要望等の記録一覧表
（令和2年6月分）

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.8 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

道路維持課

太田　晃司　奈良市市議会議員

道路補修材について

【要望等の概要】

道路舗装の応急補修材として、水で固まる全天候型常温アスファルト混合物について説明し
ました。

【対応方針等の概要】

提供を受けた試供品で補修を行い、現在使用している材料よりも耐久性や施工性など優れた
材料であれば購入を検討します。また、土木管理センターでも試験します。

荻田　義雄　奈良県県議会議員

県道谷田奈良線と市道中部第103号交差点の交通安全対策について

【要望等の概要】

先日提出した要望に係る交通安全対策の検討結果について、地元住民への説明をお願いし
ます。

【対応方針等の概要】

現地調査をし検討した結果、カーブミラーを鏡の凸面の大きい直径1mのものに交換することと
しました。

道路維持課

早田　哲朗　奈良市市議会議員

道路維持課

地下道道路照明の不点灯について

【要望等の概要】

中町地内、市道西部第638号線において、地下道の照明が切れているため対処をお願いしま
す。

【対応方針等の概要】

現地調査の上、不点灯について対応を行いました。
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要望等の記録一覧表
（令和2年6月分）

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.11 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【対応方針等の概要】

ガードレール設置工事の設計中であり、秋頃には補修工事が完了できる旨を説明しました。区
画線の引き直しについては、準備ができ次第連絡します。

道路維持課

横井　雄一　奈良市市議会議員

髙畑町地内、県道高畑山線において、昨年11月に要望しました街灯新設の状況を教えてくだ
さい。また、見通しが立たない場合は、再度現場で設置場所の適正について現地調査をお願
いします。

【対応方針等の概要】

現地で打合わせを行いました。昨年度要望を受けたものの適した場所がないため、河川区域
への街灯の新設を奈良県と調整していました。しかし、他自治会の調整も必要であり時間を要
するため、現場北東側の電柱に灯具を新設し様子を見ます。十分な効果がない場合は、現場
西側の電柱に付けられた灯具の照度を上げます。

道路維持課

三条町の穴ぼこ又は陥没について

【要望等の概要】

街灯の新設について

【要望等の概要】

陥没の可能性があり、下水管の管理者に連絡しました。また、原因が陥没と判明しない場合、
舗装も悪く、交差点であり、通行止めが必要となるため、要望書が欲しい旨を伝えました。

道路維持課

森岡　弘之　奈良市市議会議員

ガードパイプからガードレールへの整備及び区画線の引き直しについて

【要望等の概要】

神殿町地内、市道南部第590号線において、昨年10月に依頼しましたガードパイプからガード
レールへの変更要望について経過説明をお願いします。また、南京終町地内、市道北部第
337号線において、区画線の引き直しの要望書を提出しますので、対応をお願いします。

三条町地内において、道路が陥没しているのか穴ぼこかわからないという連絡があったので、
調査対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

池田　慎久　奈良県県議会議員
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要望等の記録一覧表
（令和2年6月分）

No.13 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.14 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.15 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【要望等の概要】

帝塚山三丁目地内、市道西部第834号線において、道路のグレーチング蓋が音鳴りしますの
で、先日作業をしていたようですが、補修をお願いします。

道路維持課

【対応方針等の概要】

自治会からの要望を受け、溶接留めのグレーチング蓋が掛かっている側溝の掃除を土木管理
センターが行っています。作業終了後、再度グレーチング蓋の溶接留めを行います。

舗装の痛みについて

【要望等の概要】

登美ヶ丘四丁目地内他、市道登美ヶ丘中町線(大渕橋から中登美ヶ丘交番交差点まで)にお
いて、舗装が痛んでいるので、年度内に補修工事をしてもらえませんか。

【対応方針等の概要】

現地調査を行い、舗装状態により、年度内に補修工事が可能か検討します。

道路維持課

道端　孝治　奈良市市議会議員

グレーチング蓋の音鳴りについて

塚本　勝　奈良市市議会議員

道路の段差改善及び草刈り、維持管理について

【要望等の概要】

①佐紀町地内において、県道と隣接地の段差が危ないのでガードレール等を設置してもらえ
ませんか。②県道の佐紀町バス停付近に草が生い茂り、歩行者等の通行に支障があるので草
刈りをお願いできませんか。③法蓮佐保山一、二丁目地内において、道路上のごみ等の散
乱、隣地の草の張り出しがあり、通行に支障をきたすなどしているため清掃や除草などの対応
をお願いします。

【対応方針等の概要】

①と②については県道であるため、道路を所管する奈良県土木事務所に相談してもらうよう回
答しました。③については、当該箇所である市道北部第7号線においては、隣地からの樹木等
の張り出しや、ごみ等の不法投棄等が多発しているため、再度現場確認及び調査を実施し対
応策を検討する旨を回答しました。また、土木管理課が清掃し、まち美化推進課とも協議を予
定しています。

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員
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要望等の記録一覧表
（令和2年6月分）

No.16 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.17 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.18 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

街路樹の剪定と排水桝詰まりについて

【要望等の概要】

油阪町地内、市道中部第62号線において、街路樹が半分だけ剪定されているが、市道か調
査してください。また、雨に流された街路樹の落葉が桝に詰まっているため対応願います。

【対応方針等の概要】

市道か確認するとともに、現場状況を確認し適切に対応します。

道路維持課

森田議員も立会い、現場調査を行いました。私道整備補助制度の活用について、土地所有
者に説明しました。

道路維持課

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

県道の舗装補修について

【対応方針等の概要】

奈良土木事務所に連絡し、現場対応をお願いしました。

道路維持課

北村　拓哉　奈良市市議会議員

【要望等の概要】

南京終町地内、県道京終薬師寺停車場線において、舗装が凹凸で、近隣住民が足をくじくこ
とがあるため、県に補修依頼をしてもらいますようお願いします。

森田　一成　奈良市市議会議員

私道の舗装劣化について

【要望等の概要】

尼 北町地内において私道の舗装劣化がひどく一度現場確認をお願いします。

【対応方針等の概要】
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要望等の記録一覧表
（令和2年6月分）

No.19 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.20 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.21 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】 道路維持課

須川町自治会から出されている、須川町地内、市道東部第47号線において、舗装に亀裂が
入り、段差ができている箇所の補修についての要望書の経過を教えてください。

【対応方針等の概要】

大西　淳文　奈良市市議会議員

佐保川沿いの道路の草刈りについて

【要望等の概要】

三条桧町地内他、市道中部第674号線において、今年から県と市で分担し草刈りをすると聞い
ていますが、作業が終わったか、昨年まではどのようにしていたか教えてください。また、県の
発注した業者と随意契約する方法について検討をお願いします。

【対応方針等の概要】

県と市で兼用工作物管理協定を締結し、今年度から堤防敷の市道部分の路肩1ｍを市が草
刈りすることになり、まだ作業中です。
今年度は2回分の草刈りを10月末までに行う予定です。終了後、改善点等を整理し、随意契
約について検討します。

舗装道補修工事は5月末に実施されており、その旨を説明しました。

道路維持課

【要望等の概要】

右京一丁目地内、市道中部第978号線において、階段のタイルが剥がれています。剥がれた
タイルは端に集めているので、確認をお願いします。

【対応方針等の概要】

1.2ｍほど蹴上部のタイル剥がれを確認したので、カラーコーンで注意喚起をしました。近日中
に業者が補修する予定です。

道路維持課

山本　憲宥　奈良市市議会議員

道路舗装の補修要望書の経過について

【要望等の概要】

三浦　教次　奈良市市議会議員

高の原駅前ふれあい橋階段タイルの補修について
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要望等の記録一覧表
（令和2年6月分）

No.22 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.23 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【要望等の概要】

災害情報を放送する際の注意喚起として、特に聴覚障がい者のために、緊急防災・減災事業
債を活用し、同報系防災行政無線屋外拡声子局に赤色回転灯を設置してはどうでしょうか。

【対応方針等の概要】

緊急防災・減災事業債を活用できると認識していますが、赤色回転灯には一定の効果がある
ものの地形や建物等の影響を受けやすく通視可能な範囲が限られます。そのため同報系防
災行政無線屋外拡声子局の強化を優先して整備を進めます。

危機管理課

三橋　和史　奈良市市議会議員

奈良市交通安全計画への現場急行システム（FAST）の記載について

【要望等の概要】

国及び県が策定予定の第11次交通安全計画の内容を確認した上で、記載内容を検討しま
す。

危機管理課

三橋　和史　奈良市市議会議員

同報系防災行政無線屋外拡声子局への赤色回転灯の設置について

今後作成予定の第11次奈良市交通安全計画の中に、現場急行システム（FAST）の整備につ
いて記載してはどうですか。

【対応方針等の概要】
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